
医療の現場から府議会へ！府議会議員として5期、お金の心配なく、だれもが安心

してかかれる医療や介護の充実を求め、府民の暮らし丸ごと応援する府政の実現に、

粘り強く取り組んでいます。日本共産党府会議員団副団長として、府民の皆さんとの

共同を広げ、切実な願いの実現へ、6期目の挑戦です。よろしくお願いします。

いのちを支えた情熱で、府政改革！

格差と貧困ただし、
医療と福祉の充実を！

日本共産党府会議員
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安心できる医療・介護、高すぎる国保料の引き下げ、老人医療助成制
度の拡充や子どもの医療費無料化拡充の願いは切実です。子どもの医療
費助成制度の拡充へ検討が始まりました。
補正予算で地域の小児科医師の確保や総合周産期医療体制の整備拡充
のための予算が付きました。一歩前進です。

連続する災害…桂川、有栖川、
御室川等の河川改修は急務！
いのちに寄り添い、いのちを守る！
台風や豪雨災害、そして地震災害、原発事故への恐怖。府民の安全な

暮らしが脅かされています。桂川、有栖川、御室川、西高瀬川などの堤

防整備も急がれます。リニアや北陸新幹線よりも、河川改修や道路、橋

脚等の危険箇所の改善を急ぐべきです。亀岡のスタジアム建設は水害を

拡大しかねません。建設中止を求めています。

安倍内閣の
悪政持ち込みは許しません！
京丹後の米軍基地では患者を運ぶドクターヘリの飛行時にレーダーの

停波を拒否！ 人の命や安全より米軍を優先することは許せません。 住

民の安全、生命をおびやかす大飯、高浜原発の

再稼働は反対！ 再生可能エネルギーへの転換

を求めています。

profile： 府議会議員5期、府会議員団副団長、府民生活・厚生常任委員、　
 京都府行政の今後のあり方に関する特別委員会。

http://shimada-keiko.jp/
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JR太秦駅のエレベーター設置に続き、京福電車
各駅のバリアフリー化などに取り組んでいます。
写真は整備された常盤駅。

宇多野ユースホステル前のバス停が整備され広
くなりました。

三条通、四条通、新丸太町道の通学路や歩行者
の安全対策強化のための整備が急がれます。

すみよい右京の街づくりへ
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